
PV du Conseil d’école du vendredi 26 juin 2024 
 
 
Enseignants : VIEIRA Estelle, MONDON Béatrice, MARIE LOUISE Virginie, ROYER Carole, ALBERT Christine, RELLUI 
Béatrice, TEULIE Marie, BAYERON Sandra, PAULIN Nicole, LE TUAL Florence, GALAIS Melly, LAMBERT Eugénie, 
TOUPIN Monique, FREGONARA Emilie, SERE Emilie, BEGUE Ingrid 
Parents : CHARBONNET Sonia, MASSEAUX Christelle, BOVET Estelle, DUMETZ Justine, RICQUEBOURG Manuella 
TRIMAILLE Elodie, LAVAREL Marie Linda, GAMALEYA Raissa, SILOTIA Dominique, PIRON Sarah,   
VAGUE Anne Christelle, PROMI Laetitia, MILLEVILLE Pamela, RIVIERE Ingrid 
 
Absents excusés : TECHER Gisèle, IEN, Mairie, IMARE Claudia, MNEMOSYME Audrey 
 
Départs de l’établissement  

- PAULIN Nicole, GALAIS Melly, RELLUI Béatrice 
Arrivées dans l’établissement 

- Damien PASTUREAU (direction), Marine MINAKIAN, ELIAS Lisa, PHILIPPE Françoise 
 
Bilan de la modification de la carte scolaire 
 
142 passages hors école dont 57 passages en sixième et 85 radiations pour départ vers d’autres établissements 
65 inscriptions pour l’an prochain à l’heure actuelle et majoritairement en PS (47 en PS, le reste dans les autres 
niveaux) 
 
Effectif prévisionnel pour 2024/2025 : 380 élèves pour 17 classes moyenne 22,35 élèves par classe pour 452 en 
2023/2024 (différence de 72 élèves) moyenne de 26,58 élèves par classe 
PS 47, MS 44, GS 46                              
maternelle 137 élèves pour 5 postes soit une moyenne de 27,4 élèves par classe 
CP 44, CE1 43, CE2 51, CM1 46 CM2 58  
élémentaire 243 élèves pour 12 postes soit une moyenne de 20,35 élèves par classe 
= équilibrage 6 classes de maternelle (22,83 de moyenne) et 11 classes d’élémentaire (22,09 de moyenne) 
  
 La répartition suivante sera validée le jour de la prérentrée par le nouveau directeur en fonction d’éventuelles 
nouvelles inscriptions. Les listes des futures classes sont en cours d’élaboration. 
 
 
Organisation pédagogique prévue pour  2024/2025 
   
PS : Marie TEULIE                                    24 élèves salle B 
PS : Ingrid BEGUE                                    23 élèves salle C’ 
MS : Estelle VIEIRA                                  22 élèves salle A 
MS : Emilie SERE                                      22 élèves salle D 
GS : Emilie FREGONARA                         23 élèves salle F 
GS : Marine MINAKIAN                          23 élèves salle E 
CP : Eugénie LAMBERT                           22 élèves salle 2 
CP : Monique TOUPIN                            22 élèves salle 10 
CE1 : Béatrice MONDON                        21 élèves salle 9 
CE1 : Sandra BAYERON                           22 élèves salle 8 
CE2 : ELIAS Lisa                       22 élèves salle informatique 
CE2 : PHILIPPE Françoise 22 élèves salle 5 
CE2/CM1 : LE TUAL Florence 20 élèves (7CE2/13 CM1) salle 7 
CM1 : TECHER Gisèle 23 élèves salle 3 
CM1/CM2 : ROYER Carole 20 élèves (10CM1/10CM2) salle 1 
CM2 : MARIE LOUISE Virginie 24 élèves salle 6 
CM2 : IMARE Claudia 24 élèves salle 4 
 
 



Actions pédagogiques maternelle 
 

§ intervention d'une apicultrice (toutes classes sauf PS MS GS) 
§ - réalisation d'un potager avec le tco (toutes les classes) 
§ - course d'orientation usep GS 
§ - rencontre sportive maternelle usep GS 
§ - piscine GS  
§ - spectacle petits frissons toutes les classes  
§ - danse africaine (toutes classes sauf PS MS GS) 
§ - Kaplas (toutes classes sauf GS) 
§ - Sortie aquarium (PS-MS-GS et CP) 
§ - Sortie kelonia (MS-GS et GS) 
§ - Sortie jardin des tortues (GS et GS-CP) 
§ - Sortie ferme crescence (toutes les classes sauf GS) 
§ - Dansons les sciences avec représentation au séchoir (PS MS GS) 
§ - sortie au jardin botanique avec la restitution du Land art/ oiseaux  
§ - intervention Pankakroo : peinture d'un mur et participation d'une classe de PS 

 
Actions pédagogiques élémentaire 
 

• Projet PANDAKROO  avec l’artiste 
• Chorale  et le Maloya 
• Projets ADAGE  
• « Rose and Rose » (cm2) 
• « Nout patrimoine nout kiltir nout fierté » (cm1/cm2) 
• Spectacles  
• Grand-mère kal 
• Marmay lé O 
• Musée Léon DIERX 
• Aquarium 
• Kélonia, jardins des tortues 
• Musée du sel 
• Maison du volcan 
• Journée nationale du harcélement …. 
• Participation au Tempo Festival (intervention d’un artiste) 

 
Actions EPS et USEP 
 

§ Courses d’orientation 
§ Piéton en marche (CP/CE1) annulé pour fortes pluies 
§ Se repérer dans la ville (CM1) 
§ Cross de l’école 
§ Finale du cross usep 
§ Permis piéton et Ti tour à Vélo (80 élèves) 
§ Pentathlon de l'USEP (CM2, CE1 et CP) 
§ Randonnée olympique dans la forêt de l'Étang-Salé (CE2) 
§ Festival de danses théâtre de Saint gilles (CM1/CM2) 
§ Rencontres maternelles 
§ Biathlon  
§ Semaine Olympique (courses, lancers, anneaux) 
§ Ultimate Ballon 
§ Piscine…. 

 
 
 
 
 



Santé et Sécurité 
Registre de santé et sécurité à disposition de tous les usagers au bureau de direction 

§ Demandes récurrentes concernant le nettoyage des ventilateurs (les très hauts dans le réfectoire) et 
réparations de ceux qui ne marchent plus 

§ Présence de flaques d’eau graisseuse parking souterrain  
§ Beaucoup de nacos cassés ou impossibles à ouvrir (en cours) 
§ Problèmes d’étanchéité du toit terrasse bat élémentaire perdurent 
§ Présence de Chauves Souris signalée en attente de résolution (risque biologique malgrè le nettoyage 

quotidien du garçon de cour) 
§ Luminosité défaillante dans certaines classes (néons de couleur différente ou non fonctionnels) 
§ Visite d’une entreprise pour devis pour les toiles d’ombrage en maternelle. 
§ Pas de nouvelle concernant la réfection de la toiture côté maternelle, la nouvelle salle utilisée par Madame 

Bégue commence à avoir des problèmes d’étanchéité également.   
§ Demande réitérée pour la pause de bras articulés pour les vidéos projecteurs 
§ Un certain nombre d’ordinateurs fournis, ne chargent plus ou ne gardent pas la charge 

 
Mairie 

§ Dotations de la Mairie  
§ 14318 euros pour le Matériel Pédagogique et la papeterie)  
§ Détail 
§ Livres scolaires, matériel pédagogique (18 euros par élève en élémentaire, 22 en maternelle, 50 en ULIS) 
§ Papeterie (8 euros par élève en élémentaire, 9 en maternelle, 8 en ULIS) 
§ Matériel numérique pour tous les élèves de CM1 et de CM2, aménagement de 5 salles de classes avec vidéo 

projecteur.  
§ Sécurisation de l’établissement capteurs de mouvements et Vidéos (fonctionnement hors temps scolaire) 
§ L’école accueillera un centre de loisirs durant les vacances de Juillet/Aout, convention signée, état des lieux 

prévu jeudi 4 juillet 
 
 
Vote pour les élections des parents d’élèves 
Il serait à priori possible d’envisager un vote numérique (si nous avons le matériel adéquat), même si pour l’heure 
pas de solution possible 

§ Avis du CE:  Avis favorable à l’unanimité 
Si cela n’est pas matériellement faisable :  
Vote par correspondance uniquement: 

§ Avis du CE : Avis favorable à l’unanimité 
 

Listes des effets scolaires: Le CE demande un rajout sur les listes concernant, une casquette, un goûter (fruit, 
compote, légume) Les parents élus demandent une communication générale aux parents de la possibilité d’utiliser le 
matériel en bon état de cette année et que l’achat de matériel neuf n’est pas une obligation. 
 
Délibération sur la demande de rames de papier dans les listes des effets scolaires 

§ Précision des maternelles seules les classes de PS demandent une rame de papier sur la liste elles seront 
partagées entre toutes les classes de maternelles.  

§ En élémentaire, les enseignants précisent que la livraison tardive des fournitures pédagogiques entrainent 
un surplus de copies surtout en début d’année scolaire 

Avis du CE : Avis favorable à l’unanimité 
 

Services Civiques 
§ 4 dossiers complets déjà envoyés (3 filles et 1 garçon) 
 

 
 
 
 
 
 



Bilan OCCE 
 
A la rentrée, il y avait 2927 euros à l'OCCE école (dont 707 euros de photos) et 2694 euros (kermesse et Tombola).  
  
La subvention TCO projet Lekolo 2023 2024 a été de 1360 euros. Elle a financé le projet permakultur  en maternelle.  
  
Il a été décidé lors du conseil des maîtres du 13/11 de partager 2400 euros/élèves, soit 5.40 euros par élèves et par 
classe qui ont financé des projets de classe (sorties, bus principalement). 
  
2 bus ont été avancés par l'OCCE pour un montant de 700 euros et seront remboursés par le département 
ultérieurement. 
  
Le matériel pour le projet Pandakroo a été financé par l 'OCCE.  
Les photos de cette année ont rapporté 1551 euros.  
  
Comité de parents d'élèves à la rentrée: 2694 euros   
fête de Noël: 444.36 / Spectacle maternelle et 2 CP: 750 euros / achat de matériel pour la cour prévu 600 euros (pas 
encore dépensés) / Kermesse: bénéfice de  965 euros 

§ (900 - 550.25) reste 350 (sur les 900 euros prévus) + 965 = 1315 euros 
 
La liste FCPE nous informe d’une subvention de la FCPE de 300 euros. Cette somme sera reversée dans son 
intégralité au compte de l’OCCE la semaine prochaine à disposition de l’équipe pédagogique pour financer des 
projets pédagogiques.  
 
Questions diverses 
 
Le comité des parents d’élèves organisateur de la Kermesse du 22 juin dernier regrette le peu d’enseignant qui sont 
venus les soutenir lors de cette action. 

 
Des parents soulèvent la problématique d’une fête de l’école un jeudi avec une information arrivée tard (lundi), ce 
qui pose problème pour certains qui travaillent pour d’assister à cet évènement. 
 
La date a été choisie en fonction de la disponibilité des deux artistes ayant intervenus auprès des enfants, la 
Directrice n’a d’ailleurs elle non plus pu y assister étant en réunion ailleurs.  

 
Les parents demandent à ce que l’an prochain la fête de l’école soit couplée avec la Kermesse un samedi matin et 
que ce point soit abordé lors du premier Conseil d’Ecole.  
 
Rappel de la directrice : La fête de l’école et la Kermesse ne sont pas des actions prévues aux programmes scolaires. 
Les enseignants ne bénéficient ni heures supplémentaires ni de RTT et donc ce temps est exclusivement bénévole.  
 
Plusieurs actions cette année ont été menées dans ce cadre que ce soit pour accompagner les élèves en USEP le 
mercredi matin, au Tempo festival ou pour le festival de danses au théâtre de Saint Gilles avec un retour à 22h00….. 
 
La séance est levée à 17H30 
 
 

RELLUI Béatrice 
 

 
 
 

  
 
 
 
 



 
 
 
 


